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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第 十 二 回　例会　クラブ協議会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第4週 奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介 ....冨田 久雄会長

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 幹事報告　 .....持田 朋春幹事

★ クラブ協議会

★ 謝辞　 ..... .....冨田久雄会長

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 来訪者紹介 　★ 冨田 久雄会長

本日の来訪者は、カワイメグミさんです。

★ 会長報告 　★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。行田ロータリークラブとして、2週間ぶりの例会でございます。

本日も多数の方にご参加いただきまして、誠にありがとうございます。それでは本日の会長報告を申し上げます。

まず二点ばかり御礼を申し上げます。一つ目ですが、過日9月15日の三クラブ合同例会に際しまして大勢の会員の

方にご参加いただきまして誠にありがとうございました。ホストの行田さくらロータリークラブの新井会長をはじめ

役員の皆様大変喜んでいただけたようであります。特に今期は青少年交換プログラムが三クラブ合同で活動して

いますので、懇親会も非常にリラックスできたのではないでしょうか。

二つ目ですが、9月19日(土曜日)の白河提灯祭りへの参加でございます。19名にて参加して参りました。

この祭りのことについて資料やお話を聞いて参りましたので少しご紹介したいと思います。

この祭りは、新潟県弥彦神社の「弥彦燈籠祭り」愛知県諏訪神社の「一色大提灯祭り」とともに日本三大提灯祭りの

ひとつとされ、四百年の伝統と格式を重んじる福島県白河地方の総鎮守鹿嶋神社の例大祭だそうです。

そして武家社会の格式を導入した祭りのため「儀式祭」とも言われており、この形式は現在でもなお受け継がれて

いるそうであります。今回も白河ロータリークラブの皆様の大歓迎によりまして、時間を忘れるほどの盛り上がりで

ありまして、有賀会長・山本幹事、そして多くの会員の皆様に心から感謝すると共に、白河の方々の思いやりと優しさに

心から感服しております。

11月5日の例会には、会長幹事そして卓話者として会長エレクトの新妻様がおいでになります。

私たちも心をこめてお迎えしたいと思います。皆様よろしくお願い申し上げます。

～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

さて、本日は、クラブ協議会ということであります。来週10月1日はガバナー補佐訪問。

そして二週間後の10月15日にはガバナー公式訪問です。

それに向けて本日は皆様よりより良いクラブ運営のためのご意見をお聞かせ願えればと思います。

テーマを解りやすく一点に絞りましたので、忌憚の無いご意見をお願いしたいと思います。

以上で本日の会長報告とさせて頂きます。

★ 幹事報告 　★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは。先週は3クラブ合同夜間例会大変お疲れ様でした。

おかげさまで気持ち良く幹事報告ができました。

また9月19日土曜日は、姉妹クラブであります白河ロータリークラブの

日本三大提灯まつりの一つであります（白河提灯まつり）に19名で

メーキャップに行って参りました。

白河市長や行田市長・桑名市長も参加をしての盛大な白河提灯まつりに

感動して参りました。3市長が揃うのも、行田サミットの開催のおかげだと

申しておりました。懇親会では白河ロータリークラブの有賀会長をはじめ

会員の方々に大変お世話になり、全員にお土産まで頂き感謝の気持ちと

白河ラーメンで心とお腹をいっぱいにして帰って参りました。

11月5日の例会では、白河ロータリークラブ交換卓話で4名様が来訪致しますので、姉妹クラブ委員会の皆様

宜しくお願いします。本日は、冨田年度初のクラブ協議会ですのでよろしくお願い致します。

１）第8回行田商工会議所親睦ゴルフ大会に参加された方はお疲れ様でした。鈴木会員の大活躍と小川パスト会長

...とも久しぶりにご一緒させていただき、大変楽しく過ごすことができました。また、会員親睦ゴルフ大会の声が

...あがりましたので、至急ですが大会の準備を委員会の皆様お願いします。

２）来週10月1日（木）例会は、細井保雄（行田さくらロータリークラブ）ガバナー補佐訪問です。

...11時からの懇談会に会長・幹事・会計の参加をお願いします。

10月定例理事会は、次週8日に変更となりますので理事の皆様お間違えのないようよろしくお願いします。

以上、幹事報告でした。

　★ クラブ協議会　冨田久雄会長・持田朋春幹事

行田ロータリークラブの長所と短所の検討

行田ロータリークラブ、クラブ協議会結果　　2009/9/24

長

所

1 各年代がメンバーとして均等がとれている

2 年齢層がうまく分散している

3 姉妹クラブが多くあるので人との交流が図れる

4 社会奉仕活動を青少年交換に重点を置いてすばらしい

5 他のクラブより事業を多くやっている

6 メンバーのコミュニケーションがよく取れている

7 社会奉仕活動を青少年交換に重点を置いていることは行田ロータリークラブの特色であり、
今後も継続してほしい

8 なんとなくではあるが伝統が護られている

9 クラブは居心地がよいところである

10 本年の会長テーマ「原点にかえる」は正に的を得たことである

11 派閥が無くおだやかな運営は評価されるべき

12 やめるべき人が会員でなくなり出席率の向上に貢献、皆欠席に対する対応

13 会長・幹事ともまじめにやっている

　 　 ～クラブ協議会 次のページへ続く～



～クラブ協議会 続き～

短

所

1 毎年改善案が出てくるが反映されていない

2 奉仕活動に出席している人がへっている

3 委員会が多すぎる

4 継続事業が多すぎる

5 いろいろな事業が多すぎる

6 もう少し予算を考え食事の内容を検討してほしい

7 食事が良くない

8 広報活動が効果的ではない

9 出席率が悪い、欠席者が多い

10 会員の活動への協力が限られた会員中心になってしまう傾向がある。

11 出席がかたよっている

12 他団体へのスポンサー等よく検討してみたほうがよいのでは

13 事業を立ち上げた時の心が分からないので、初心をよく考えて事業を立ち上げるべきである、

14 事業の交通整理が必要

15 事業に関して1回すべて白紙に戻して検討してみる必要があるのでは

16 もっと大きな問題に標準をあわせたほうが良い

17 青少年事業を一本化したほうがよいのでは

18 姉妹クラブが多すぎる

19 本年の「原点に戻る、大事にする」のテーマと目的に沿った具体的事業がプログラムに組みこれていない

20 プログラムか生かされていない、炉辺会合など会員のコミュニケーションが充分取れていないのでは

21 読書推進委員会、ロータリー文庫を現状とこれからのあり方について協議及び報告なし

22 小学生芸術劇場についての考え方や決め方・・丸投げなのか

23 市民大学の現状等・・これも丸投げなのか?



境野登章会員、古沢勇治会員、稲垣功一会員、持田朋春会員、上記の4名の方に、発表して頂きました。

★ 謝辞　 

　　 　　　 　 　 冨田久雄会長

皆様の貴重なご意見をありがとうございました。

★ 出席・スマイル報告

.★ 出席状況報告...............................................　　　　　稲垣功一委員

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 26名

B ・ 各承認者の例会出席者 9名

MU ・ 本日のメーキャップ者 1名

本 日 の 出 席 率 55.01％



.★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　稲垣功一委員

● 冨田久雄会長
本日はクラブ協議会です。皆様の忌憚のないご意見宜しくお願い致します。
9月19日白河提灯祭り　大勢の方々にご参加いただきまして誠に有り難うございました。
参加の皆様より喜びのニコニコをたくさんいただきましたのでご報告申し上げます。

● 持田朋春幹事 白河提灯祭り大変御世話になりました。クラブ協議会宜しくお願いします。

● 渡邉栄一会員 白河提灯祭りで大変御世話になりました。感動しました。
欠席の皆様にぜひ見て頂きたかったです。

● 小林一好会員 先日、白河提灯祭りに行き、白河ロ－タリ－との友愛を深めて来ました。
シルバ－ウィ－ク中、家族と共に我が家の清掃を行いました。

● 大野年司会員 過日の白河提灯祭りには、大勢の皆様にご参加頂き有り難うございました。
19名の参加で連休初日でしたが、ほとんど渋滞の影響もなく帰ってまいりました。

● 清水義夫会員 提灯祭りでは白河クラブの皆様には大変御世話になって来ました。宜しく申し上げてください。

● 山本健作会員 シルバ－ウィ－クも終わりこれから本格的な秋ですね。　楽しみです。

● 永島健夫会員 いよいよ「武蔵水路を考える会」をスタ－トいたしますのでご参加ください。
10月3日博物館友の会　ふるさと講座で人間国宝「狂言」山本東次郎氏来訪

● 内山俊夫会員
秋の5連休はいかが過ごされましたか、私は、中学校の体育祭にてリレ－に出場し、
体がガタガタです。

● 清水治雄会員 本日はお得意様が来社しますので早退させていただきます。

● 武笠邦之助会員 富田会長、持田幹事　クラブ協議会ご苦労様です。

● 以下同文

大谷浩一会員、小池英輔会員、武井　茂会員、古沢勇治会員、福島伸悦会員

境野登章会員、鴨田　武会員、蔭山好信会員、柿沼孝枝会員、小島一男会員

小沢　瑛会員、小池利昌会員、小椋　剛　会員、稲垣功一　会員

● 本日のニコニコ　37,000円 頂きました。ありがとうございます。（順不同）

★ 点鐘


